



NIKONIKO SNAP PHOTO GRAPHY

# NiceSmile

ナイススマイル・うぶ声・おくやみなどは、  
個人情報保護のため掲載していません。  
ご了承ください。

## 編集後記

▽10月8日、月食の撮影に挑戦してみました。10月とは言え、夜は気温が低くとても寒かったのを記憶しています。フラインダーをのぞき、シャッターを何度も切り、翌日パソコンで確認するのを楽しみに床に就いた私ですが、パソコンを見るまでもなく、朝刊にものごくきれいに撮影された月食の写真が…。「やっぱりカメラって難しい」と肩を落としました。皆さんはご覧になりましたか？ 次回の皆既月食は来年4月にあるそうです。▽夜空の話題でもう一つ。「火球」(の可能性が高い)という現象が県内でも多く見られたそうです。宇宙ではさまざまな現象が起きています。[UFO (未確認飛行物体)では?]とSF映画のような想像をされたかたも多いのではないのでしょうか。時折、そんな非現実的なことを考えながら駐車場までの夜道を歩いています。ふと見上げると、目の前には満点の星空が。長島の夜空だって都会の夜景に負けていません。(赤崎慶和)